

## Guaymallén: Asesinaron a un joven de 22 años de un puntazo en el corazón



Un joven fue asesinado este sábado durante un confuso episodio ocurrido en Guaymallén. El agresor está detenido.

El hecho ocurrió en las inmediaciones de las calles Virgen de las Nieves y Sarmiento del barrio Lihue cuando la víctima, identificada como Marcelo Coronel de 22 años, fue abordado por Jeremías López (19).

En un momento determinado, López ultimó a Coronel de un puntazo en el corazón.

Los pesquisas buscan determinar si el crimen ocurrió en el contexto de una riña entre los partícipes o si se trató de un intento de asalto.

Tras el asesinato, López fue detenido. En su poder tenía el arma homicida.

Fuente: El Sol